

Foot : les U17 du FCP ont foulé la pelouse du Moustoir - Plouay

mercredi 23 janvier 2013



Samedi, les U17 du groupement du Scorff licenciés au Football-club de Plouay ont été invités par le FC Lorient à la rencontre de Ligue 1 qui a valu aux Merlus de battre l'Estac de Troyes (3 à 2).

À la pause, les Plouaysiens ont participé, sur la pelouse officielle, à une animation technique d'un quart d'heure, qui les a opposés, sous forme de challenge, aux Finistériens de l'AS Plomelin. Ce défi amical, sous l'oeil attentif de Thierry Le Pesquer, le coach plouaysien, s'est achevé sur un score de 2 à 2.

Mais l'important pour les deux formations, c'est la fierté, évidente chez tous, d'avoir foulé le gazon synthétique du Moustoir. De là à susciter des vocations : le premier pas a été franchi, sans doute en reste-t-il d'autres.